

**ANALISIS FAKTOR PENYEBAB PEMBIAYAAN KUR
MIKRO BERMASALAH PADA UMKM TERDAMPAK
PANDEMI COVID-19 DI BANK SYARIAH INDONESIA
KANTOR CABANG KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Perbankan Syariah (PS)

Oleh:
Nurul Fitriani
NIM 1950410042

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677

Fax. (0291) 441613

Email: febi@iainkudus.ac.id Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : Nurul Fitriani
NIM : 1950410042
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Perbankan Syariah
Judul : "Analisis Faktor Penyebab Pembiayaan KUR Mikro Bermasalah Pada UMKM Terdampak Pandemi Covid-19 di Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Kudus"

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 2 Maret 2023 sampai dengan 4 Juli 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 4 Juli 2023
Dosen Pembimbing,

Muzayyidatul Habibah, M.E.
NIP. 198405252019032018



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613 Email:
febi@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudari:

Nama : Nurul Fitriani
 NIM : 1950410042
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Perbankan Syariah
 Judul : **“Analisis Faktor Penyebab Pembiayaan Kur Mikro Bermasalah Pada Umkm Terdampak Pandemi Covid-19 Di Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Kudus”**

Telah diujikan pada tanggal 17 Juli 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/Penguji I	24/07/23	
<u>Dr. H. Murtadho Ridwan, M.Sh.</u> NIP. 197606272009011006 Ketua/Penguji II	20/07/23	
<u>Agep Rumanto, M.E.</u> NIP. 19850132020121004 Sekretaris/Penguji III	24/07/23	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Dosen Pembimbing	24/07/23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam	24/07/23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Nurul Fitriani

NIM : 1950410042

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 04 Juli 2023

Yang menyatakan,



Handwritten signature of Nurul Fitriani.

Nurul Fitriani

NIM. 1950410042

MOTTO

Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya.
(Q.S Al-Baqarah : 286)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah kupakanatkan syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan dan merahmati dalam setiap langkah dengan suatu keimanan, keislaman, keikhlasan, ketakwaan, kesabaran, ketenangan hati maupun pikiran serta keridhoan Allah SWT dalam memberikan izin untuk kemudahan dan kelancaran menuntut ilmu serta mengerjakan skripsi ini sebagai tugas akhir kuliah dalam menempuh gelar sarjana (S1) Program Studi Perbankan Syariah. Dengan rasa syukur dan bahagia, skripsi ini saya persembahkan kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran bagi peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Nabi Muhammad SAW atas shalawat dan salam yang menjadi inspirasi dalam menjalani kehidupan.
3. Kepada kedua orang tua saya yakni Bapak Sugito dan Ibu Iswatul Chasanah yang telah menjadikanku sarjana dengan lantunan do'a-do'anya, dukungannya, serta seluruh pengorbanannya dalam merawatku dengan baik dan memberikan kasih sayang yang tulus dan ikhlas serta memberikan semangat dan motivasi tiada henti hingga saat ini.
4. Kepada dosen pembimbing skripsi saya yakni Ibu Muzayyidatul Habibah, M.E yang telah membimbing dan mengarahkan saya dengan penuh kesabaran.
5. Kepada teman-teman kelas B Perbankan Syariah angkatan 2019 yang telah memberikan semangat dan dukungan untuk saya, terkhusus untuk Rika Nurlaila yang menemani saya sewaktu penelitian, dan teman-teman sebangunan, serta teman terdekat saya yakni Ainun Ni'mah dan Windah Mastuti yang telah memberikan semangat agar skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Kepada pihak Micro Relationship Manager (MRM), Marketing Micro, dan Micro Staff BSI Kantor Cabang Kudus yang telah membantu dan memberikan informasi dan data yang diperlukan serta membimbing saya dalam penyusunan skripsi ini.
7. Kepada teman-teman KKN-IK Mororejo Jepara dan teman PPL saya terima kasih atas pengalaman dan kenangan suka maupun duka yang telah kita lewati bersama.
8. Kepada semua pihak yang membantu dan memberikan semangat dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu.
9. Kepada diri sendiri, terima kasih sudah mampu bertahan dan melangkah hingga sejauh ini.

Semoga semua hal yang telah saya peroleh selama masa perkuliahan di IAIN Kudus Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Perbankan Syariah ini dapat bermanfaat bagi semua pembaca terkhusus bagi saya pribadi.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal							Vokal
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	ـَ	A/a
ث	S/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	ـِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	ـُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	‘A’/a	ء	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع	A’/a’	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasyfīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِيّ	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْقُرُوعُ	al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamara	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالَ الدِّينِش	Jamāluddīn	جَمَالَ الدِّينِش	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Maha Suci Allah SWT dengan segala keagungan dan kebesaran-Nya yang kukurahkan kepada-Nya serta atas karunia, limpahan rahmat, taufiq dan hidayah serta ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi meskipun belum sempurna namun dengan harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat. Shalawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada baginda kita Nabi Muhammad SAW yang menjadi cahaya dan pembawa rahmat bagi semesta, keluarga, sahabat, dan seluruh umatnya.

Berkat karunia dan ridho Allah penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) dalam ilmu Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Perbankan Syariah IAIN Kudus dengan judul “Analisis Faktor Penyebab Pembiayaan KUR Mikro Bermasalah Pada UMKM Terdampak Pandemi Covid-19 di Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Kudus.”

Dalam penyusunan, pengerjaan, dan penyelesaian skripsi ini, penulis banyak mendapatkan arahan, bimbingan, dan bantuan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini.
2. Bapak H.Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan ijin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
3. Ibu Muzayyidatul Habibah, M.E selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Dr. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag. selaku Kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan ijin dan layanan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen dan staf pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Wahyu Kota Bumi Adhi Mail selaku Branch Manager BSI KC Kudus A Yani 1 dan Bapak Eko Mustahal Mieftah selaku BOSM BSI KC Kudus A Yani 1 yang telah memberikan ijin untuk melakukan penelitian di Kantor BSI KC Kudus A Yani 1.
7. Bapak dan Ibu, adikku serta teman-temanku yang telah membantu dan memberikan semangat dalam penyusunan skripsi ini.

8. Seluruh pihak yang telah membantu dan mendukung penyelesaian penyusunan skripsi ini.

Atas segala jasa dan bantuan yang telah diberikan, penulis hanya mampu membalas dengan memanjatkan do'a kepada Allah SWT agar seluruh pihak diberikan kemudahan dan keberkahan dalam menjalani kehidupan aamiin.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, harapannya semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat terutama bagi penulis dan bagi para pihak yang berkepentingan. Oleh karena itu masukan dan saran sangat bermanfaat bagi penulis dalam skripsi ini.

Kudus, 4 Juli 2023

Penulis



Nurul Fitriani
1950410042

